

SEQUÍA, SALUD, SEGURIDAD PÚBLICA Y EMPLEABILIDAD

Gobernadora Krist Naranjo y **alcalde Jonathan Acuña abordan temas clave** para Ovalle

Ambas autoridades sostuvieron una reunión para abordar los desafíos y proyectos prioritarios para la "Perla del Limarí", destacando la colaboración entre el Gobierno Regional y el municipio en beneficio de la comunidad.

EQUIPO EL OVALLINO
 Ovalle

En una reunión de trabajo, la Gobernadora Krist Naranjo junto con el alcalde de Ovalle, Jonathan Acuña, pudieron conversar, analizar y buscar alternativas para concretar asuntos fundamentales para la comunidad ovallina.

Entre los temas principales abordados se encontraron la emergencia hídrica, la salud, la seguridad pública y la empleabilidad, destacando la importancia de estas áreas para el desarrollo y bienestar de la población.

Durante el encuentro, el alcalde Acuña expresó que "planteamos una serie de inquietudes y proyectos que estamos llevando de la mano con el Gobierno Regional y nos encontramos con una muy buena disposición".

El jefe comunal señaló que fueron "distintos temas que a la comunidad le preocupan, hablamos de la sequía, de proyectos emblemáticos desarrollándose en la comuna, el edificio consistorial avanzando también de forma normal y buscar también, la manera de cómo logramos, por intermedio del Gobierno Regional, generar recursos que a la comunidad le interesa que lleguen a nuestra comuna".

Por otra parte, el alcalde ovallino destacó la voluntad de la gestión de la Gobernadora y que hoy la comunidad espera saber con qué tipo de ayuda se llega para enfrentar la dura sequía que afecta especialmente a los sectores rurales.

"Le presentamos modelos y proyectos innovadores para poder instalar dentro de la comuna y nos ha manifestado las vías, cómo proceder, la manera de cómo hacer llegar esos recursos. Hemos presentado una serie de proyectos de interés regional que queremos ejecutar en Ovalle, proyectos pioneros y nos encontramos con una muy buena disposición de su parte,



En la Municipalidad de Ovalle se reunió el alcalde Jonathan Acuña con la gobernadora Krist Naranjo.

EL OVALLINO

"HEMOS PODIDO VER DIFERENTES TEMAS, POR EJEMPLO, LA CRISIS HÍDRICA, TAMBIÉN LA SEGURIDAD, Y PROYECTOS EMBLEMÁTICOS PARA LOS OVALLINOS Y OVALLINAS QUE HOY ESTÁN ALGUNOS CON PROBLEMAS. SABEMOS QUE SON MUY ESPERADOS, COMO EL SANEAMIENTO SANITARIO DE RECOLETA, LA ESCUELA EL CRISOL Y LA ESCUELA DE BARRAZA"

KRIST NARANJO
 GOBERNADORA REGIONAL

con muy buenas orientaciones que van a permitir a nuestros equipos técnicos, ponerse en marcha absoluta para poder ejecutar y también, terminar una serie de proyectos que tenemos a la fecha en la comuna".

Por su parte, la Gobernadora Naranjo destacó la importancia de la articulación entre el Gobierno Regional y los municipios para abordar los desafíos

regionales.

Se comprometió a entregar recursos urgentes para enfrentar la crisis hídrica y avanzar en proyectos esenciales como el saneamiento sanitario de Recoleta y la finalización de las escuelas El Crisol y de Barraza.

"... que son compromisos que me he hecho con las mismas personas, que necesitan estos espacios en funcionamiento".

Naranjo puntualizó que "la articulación ha sido muy buena y principalmente también nos pusimos de acuerdo para la entrega de recursos desde el Gobierno Regional en conjunto con los municipios, para poder llegar a la crisis hídrica, de manera urgente, porque lo ameritan las personas. Pronto vamos a estar también haciendo entrega de estos recursos que ya están licitados por el municipio".

CONVENIO DE SALUD

Uno de los puntos centrales de la reunión fue el convenio de salud entre el Gobierno Regional y los municipios.

El alcalde Jonathan Acuña resaltó la importancia de estos proyectos para mejorar la atención primaria y la calidad de vida de los ciudadanos, mencionando la necesidad de agilizar los procesos para satisfacer las demandas de la comunidad.

"Tenemos proyectos emblemáticos y prioritarios dentro de la gestión muni-

cipal, que la comunidad hace muchos años está esperando. Y como también lo señala la gobernadora, queremos ir agilizando esos procesos. Tenemos 2 proyectos que estamos a la espera también de poder concretar dentro este convenio, como es el Cesfam de Cerrillos de Tamaya, el Cesfam Jorge Jordán, porque creemos que además, es una necesidad sentida", señaló.

Remarcó que "tenemos servicios de atención primaria bastante colapsados y la comunidad nos lo menciona a diario, y es la forma de, además, en conjunto con este convenio, la voluntad que tiene la Gobernadora para ir agilizando esos procesos".

El alcalde Jonathan Acuña destacó que "proyectamos, además, la posibilidad de evaluar otro centro de salud en el sector de Huamalata, porque además, la población en ese sector ha crecido durante los últimos años y creemos que con este convenio, damos solución absoluta a muchos servicios que esa comunidad espera. Hemos tenido visitas técnicas con el Gobierno Regional, con el equipo municipal, para ir haciendo el levantamiento respectivo, los compromisos de compra de terrenos y creemos que de esa forma, acortamos los plazos que ya han sido excesivos durante muchos años. Hoy, en base a la gestión y colaboración que tenemos del Gobierno Regional y del ministerio también, esperamos concretarlos en el corto plazo".